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Accounting

IFRS Accounting | Fair value measurement | Updated handbook

Organizations are navigating a multitude of challenges, including the rise of artificial
intelligence, the transition to a greener economy, uncertainties around tariffs and international
trade policies, and the implementation of new global taxes. These shifts present significant
challenges to determining fair value. Therefore, it is important that an organization’s financial
statements tell a clear story, particularly about key assumptions, judgements and measurement
uncertainties.

This edition of our Fair value measurement handbook includes our latest insight and practical
guidance. It will help you apply Topic 820 Fair Value Measurement and IFRS 13 Fair Value
Measurement and understand the key differences between the two accounting standards.

Learn more

 

Hyperinflationary presentation currency | IAS 21 amendments

To reduce diversity in practice and improve the usefulness of information for investors, the
International Accounting Standards Board (IASB®) has amended IAS 21 The Effects of
Changes in Foreign Exchange Rates to clarify that:

An organization with a non-hyperinflationary functional currency uses the closing rate at
the latest reporting date when translating all the financial statement amounts (including
comparatives) into its presentation currency; and
An organization uses the closing rate at the latest reporting date when translating all
amounts (excluding comparatives) of a foreign operation with a non-hyperinflationary
functional currency and applies the change in the general price index to restate the
comparatives.

The amendments apply retrospectively for annual reporting periods beginning on or after
January 1, 2027. Earlier application is permitted.

Find out more

 

Cryptoassets and stablecoins | Podcast

Cryptoassets continue to be in the spotlight. Any organization considering investing needs to
understand the accounting and tax implications to make informed decisions.

This podcast examines some key considerations for organizations– specifically around
accounting and tax – with input from Julia LaPointe (Associate Partner, KPMG International
Standards Group), Charlotte Lo (Partner, Accounting Advisory Services, Banking & Asset
Management, KPMG UK) and Susanne Dixon (Partner, Tax, KPMG UK).

Listen now

 

Be clear on climate in impairment | New how-to guide

Your organization’s response to climate-related risks and opportunities may impact your cash
flows and the value of your assets. Users need relevant information to make informed decisions
– including whether and how climate-related risks and opportunities have been considered in
impairment testing.

Our new how-to guide – with practical insights and examples – and our updated digital guide
will help you consider the impact of climate change on impairment testing under IAS 36
Impairment of Assets.

In addition, read our article, which provides insight on climate-related risks and opportunities
and their impact on an organization's reporting.

 

IFRS compared to US GAAP | Handbook

For those organizations reporting under both IFRS® Accounting Standards and US GAAP, our
updated IFRS compared to US GAAP handbook highlights the key differences between the two
frameworks based on 2025 calendar year ends. It also includes a new chapter highlighting the
key differences between the forthcoming requirements of IFRS 18 Presentation and Disclosure
in Financial Statements and US GAAP.

Use our guide to help you identify and understand the key differences and drive clarity in your
financial reporting.

Download the guide

 

Responding to the IFRS Interpretations Committee | IFRS 18

We have submitted our comment letter on the IFRS Interpretations Committee’s tentative
agenda decision Classification of a Foreign Exchange Difference from an Intragroup Monetary
Liability (or Asset) (IFRS 18).

Read more
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Comptabilité

Normes IFRS de comptabilité | Évaluation de la juste valeur |
Mise à jour du manuel

Les organisations font face à une multitude de défis, notamment l’essor de l’intelligence
artificielle, la transition vers une économie plus verte, des incertitudes concernant les tarifs
douaniers et les politiques commerciales internationales, l’instauration de nouveaux impôts à
l’échelle mondiale. Ces changements présentent des défis importants en lien avec la
détermination de la juste valeur. Par conséquent, il est important que les états financiers d’une
organisation racontent clairement son histoire, en particulier en ce qui concerne les hypothèses
clés, les jugements et les incertitudes relatives à la mesure.

Ce numéro de notre guide sur l’évaluation de la juste valeur comprend nos plus récents points
de vue et des directives pratiques. Il vous aidera à appliquer le Topic 820, Fair value
measurement, et l’IFRS 13, Évaluation de la juste valeur, ainsi qu’à comprendre les principales
différences entre les deux normes comptables.

En savoir plus (en anglais).

 

Monnaie de présentation d’une économie hyperinflationniste |
Modification de l’IAS 21

Afin de réduire la diversité dans la pratique et d’améliorer l’utilité de l’information pour les
investisseurs, l’International Accounting Standards Board (« IASB ») a modifié l’IAS 21, Effets
des variations des cours des monnaies étrangères, afin de clarifier ce qui suit :

une organisation dont la monnaie fonctionnelle n’est pas celle d’une économie
hyperinflationniste utilise le cours de clôture à la dernière date de clôture lorsqu’elle
convertit tous les montants de ses états financiers (y compris à titre comparatif) dans la
monnaie de présentation; et
une organisation utilise le cours de clôture à la dernière date de clôture lorsqu’elle
convertit tous les montants (à l’exclusion des chiffres comparatifs) d’un établissement
étranger dont la monnaie fonctionnelle n’est pas celle d’une économie
hyperinflationniste et applique la variation de l’indice général des prix pour retraiter les
chiffres comparatifs.

Les modifications s’appliquent rétrospectivement aux exercices ouverts à compter du 1er

janvier 2027. L’application anticipée est permise.

En savoir plus (en anglais)

 

Cryptoactifs et cryptomonnaies stables | Balado

Les cryptoactifs continuent d’être sous les projecteurs. Toute organisation qui envisage
d’investir doit comprendre les incidences comptables et fiscales pour prendre des décisions
éclairées.

Ce balado examine certaines considérations clés pour les organisations, en particulier en
matière de comptabilité et de fiscalité, à partir des commentaires formulés par Julia LaPointe
(associée déléguée, Normes internationales de KPMG), Charlotte Lo (associée, Services-
conseils en comptabilité, Services bancaires et Gestion d’actifs, KPMG au Royaume-Uni) et
Susanne Dixon (associée, Fiscalité, KPMG au Royaume-Uni).

Écouter le balado (en anglais).

 

Présentez clairement l’incidence des changements climatiques
sur les tests de dépréciation | Nouveau guide pratique

La réponse de votre organisation aux risques et aux occasions liés aux changements
climatiques peut avoir une incidence sur vos flux de trésorerie et sur la valeur de vos actifs. Les
utilisateurs ont besoin d’informations pertinentes pour prendre des décisions éclairées,
notamment pour déterminer si les risques et les occasions liés aux changements climatiques
ont été pris en compte aux fins des tests de dépréciation et de quelle façon.

Notre nouveau guide pratique (en anglais) qui inclut des instructions pratiques et des
exemples, et notre guide numérique (en anglais) à jour vous aideront à évaluer l’incidence des
changements climatiques sur les tests de dépréciation en vertu de l’IAS 36, Dépréciation
d’actifs.

De plus, lisez notre article (en anglais) qui donne un aperçu des risques et des occasions liés
aux changements climatiques et de leur incidence sur l’information financière d’une
organisation.

 

Différences entre les IFRS et les PCGR américains | Manuel

Dans le cas des organisations qui présentent leur information financière en vertu des normes
IFRS® de comptabilité et des PCGR américains, la version à jour de notre document intitulé «
IFRS® compared to US GAAP » fait ressortir les principales différences entre les deux
référentiels sur la base des fins d’exercice correspondant à l’année civile 2025. Il comprend
également un nouveau chapitre qui souligne les principales différences entre les exigences à
venir de l’IFRS 18, États financiers : Présentation et informations à fournir, et les PCGR
américains.

Consultez notre guide pour vous aider à identifier et à comprendre les principales différences et
à clarifier votre information financière.

Télécharger le guide (en anglais).

 

Réponse à l’IFRS Interpretations Committee | IFRS 18

Nous avons soumis notre lettre de commentaires relative à la décision provisoire de l’IFRS
Interpretations Committee intitulée « Classement des écarts de change résultant d’un passif
(ou d’un actif) monétaire intragroupe (IFRS 18) ».

En savoir plus (en anglais).
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